



El polígono de Casa Plata se sitúa en el extremo sur de la ciudad de Cáceres, próximo al polígono de Charca Musia y al recinto Ferial. Cuenta con **46.647 m²** de zonas verdes, destacando dos grandes plazas ajardinadas con juegos infantiles, los parques de la zona sur y la plaza cubierta de pérgolas del comienzo de la avenida de los Miliarios, con una original fuente con surtidores al nivel del suelo. Estas zonas verdes son, junto con el parque de El Rodeo y el de Maltravieso, las primeras que se riegan con la red de agua reutilizada de Cáceres.